
 

第１回 学校運営協議会 

令和４年６月７日（火）紀北支援学校では、第１回の学校運営協議会が開かれました。学校運営協議会当日の参加者は、８名で会議を進めました。第１回は、校長よ

り学校経営計画について説明を行い、今年度の重点項目や具体的な取組を伝えたうえで、協議を進めました。新しい紀北支援学校における熟議については、人材育成

の充実について、働き方改革の推進、ＩＣＴの推進、人権意識の向上について等いろいろな視点からご意見を頂きました。 

 

 

  昨年 12月以来の開催 学校長のあいさつ 

 

 

 

 

 

 

運営協議会委員として校長の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

運営協議会スタートの様子 

協議会の様子 

学校課題に係る協議の中で出されたご意見 

校長より、学校経営計画について説明

を行いました。目指す紀北の子供像、

学部教育目標を提示したうえで、4つ

の重点目標を具現化した具体的な取

組や地域連携などについて協議を行い

ました。 

負の評価を示した人には、聞き取り

を行い、丁寧に返した方が良い 学校は会議の多い組織。 

具体的な対応策は？ 

人権意識の向上を重点目標

に置いたのはどういう意図が

あるの？ 

人材育成の研修には知識だけで

なく資質につながる内容を取り

入れてほしい 

ＩＣＴの指導をどのように進

めているのか？ 

言葉遣いなどは意識

してほしい 

子どものモデルとなるの

は教師！ 

ペーパーレス等、ＤＸ化を進めて

ほしい！その先には心の余裕を 

会長・副会長を選出 

会長 

熱心な意見が飛び交います 

日本はハラスメント大国 

 


